

## Programm zur Erneuerung unserer Spiritualität



Der letzte Kurs der geistlichen Erneuerung fand statt vom 18. August bis zum 08. September 2014. Die Teilnehmerinnen waren Schwester Maria Yasinta und Schwester Shinta aus den Philippinen und Sr. Maria Robertin, Sr. Syaloma, Sr. Virgo, Sr. Nikolene und Sr. Detta aus Indonesien. Schwester Mary Sreeja führte durch das Programm, Schwester Maria Kharita half bei der indonesischen Übersetzung und Schwester Maria Julindis sorgte für alle kleinen und großen Dinge, die im Laufe des Programms nötig waren. Die Schwestern nahmen sehr interessiert teil am Workshop und an den Exerzitien. Die Schwestern waren zwischen 34 und 77 Jahre alt und kamen aus unterschiedlichen apostolischen Tätigkeiten. Sie bereicherten einander mit ihren verschiedenen Erfahrungen des gelebten Charismas.



Nach dem Workshop fuhren wir nach Münster und waren sehr beeindruckt vom Dom und von der Stadtbesichtigung, die auch einen Besuch bei unseren Schwestern in Münster einschloss. Ein Tag bei unserer Schwestern im Annenthal, die Besichtigung der Ausstellung, der Große Kreuzweg und das Gebet unter dem Coesfelder Kreuz waren besondere Höhepunkte.

Das Wetter war günstig für Emmaus-Gänge. Am Patronatsfest der Provinz besuchte Sr. Maria Anneliese uns und überraschte uns mit Schokolade. Schwester Maria Almuth, Sr. Margret Koch und Sr. Elke nahmen sich auch Zeit für uns. Die Gruppe war besonders beeindruckt von Sr. Maria Georgi und Sr. Monika, die durch ihre einfache und frohe Art das Charisma sichtbar und fühlbar in Gerleve leben.

Hier einige Eindrücke der Schwestern: „Der Workshop hat uns geholfen, unser Charisma und unsere Spiritualität besser zu verstehen und klarer zu sehen, wie wir uns in der Welt von heute engagieren.“

„Ich habe die Wurzeln der Schwestern Unserer Lieben Frau tiefer schätzen gelernt und bin stolz darauf, eine Schwester Unserer Lieben Frau zu sein.“

„Die Exerzitien haben mir Zeit zur persönlichen Integration und zur inneren Heilung gegeben.“



„Ich bin sehr dankbar für den Inhalt und den Verlauf des Programms“.

Bis zum Ende des Jahres werden die Schwestern drei Erneuerungsprogramme für die Mitglieder der Provinz begleiten. Gestärkt durch den Hl. Geist werden sie die Liebe unseres guten und fürsorgenden Gottes in Indonesien und den Philippinen leben und überall dort, wohin der Ruf Gottes sie führt.

